



# FAMILLATHLON

## La famille c'est sport !

Dimanche 24 septembre 2017

Sous un soleil radieux et clément, s'est tenu sur le Champ de Mars Famillathlon, «le rendez-vous du sport santé solidarité en famille » comme l'ont défini les organisateurs. Les associations familiales y avaient bien sûr leur place et les AFC de Paris ont tenu leur stand. Nous ne pouvions délaissier cette occasion d'occuper l'espace public. De grands panneaux de présentation de notre mouvement décoraient le stand. Les activités ludiques (échasses, tricycles, chamboule-tout et formation amusante au tri sélectif) permettaient d'attirer les enfants et ainsi de présenter aux parents la finalité des AFC. Les visiteurs étaient nombreux et la file pour participer aux jeux fut parfois longue.

Si vous n'êtes pas venus cette année, prenez date pour l'année prochaine soit comme visiteur, ou mieux, comme bénévole sur le stand. C'est un moment de convivialité, de rencontres, de joie et de bonne humeur.

**Antoine de Finance** Président AFC 15 Notre-Dame de Nazareth

# « Le rendez-vous du sport santé solidarité en famille » 12<sup>ème</sup> édition



## Animation chamboule-tout



## Animation Tricycle



## Animation échasses



## Formation amusante au tri sélectif



**Venez sur le stand l'année prochaine !**

